
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 937 / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os meios 
necessários que garantam a revitalização dos canteiros situados nas imediações da Igreja 
•Nossa Senhora do Perpetuo Socorro até a Casa de Repouso São Vicente de Paulo, no 
bairro Perpetuo Socorro, nesta urbe. 

Sala das Sessões, em 17 de Setembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.990  /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os meios 

necessários que garantam a requalificação da Praça Nossa Senhora do Perpetuo Socorro, 

situada em frente a Igreja de mesmo nome, nesta urbe! 

Sala das Sessões, em 17 de Setembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. g) / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os meios 
necessários para a requalificação do PSF São Francisco, garantindo as adequações de 

acessibilidade, construção de uma copa e uma sala para os agentes de saúde. 

Sala das Sessões, em 17 de Setembro de 2018 

r, 
ATES TO O RE:CE2141EN TOT70 PRO EM,_1+1 • 

oir -- 

lar 
-Veread 



, APROVADO (A) NA. SESSÃO 
I DEjaW.I2L) POR  

VOTOS CONTRA 
: MESA DA C. M ri sE FO C RECEB ATO PROT ;IS 2,SL 

dia 
j -9- i 

DE ata__ i 
I ,ec 

Danie 
-Vere 

ar 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. CM/ / 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os meios 

necessários que garantam a contratação de um médico fixo para o PSF São Francisco, 

considerando que a referida unidade conta atualmente com médico volante, o que vem 

causando dificuldades de atendimento para os usuários da referida unidade de saúde. 

Sala das Sessões, em 17 de Setembro de 2018 
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